

# Danlantamal III Jakarta Terima Tim Pemeriksaan Terinci BPK RI Atas LK Kemhan dan TNI Pada UO TNI AL Tahun 2023

Hariyono - [BANYUWANGI.INFORMAN.ID](https://www.banyuwangi.informan.id)

Feb 16, 2024 - 01:19



JAKARTA - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) III Jakarta Brigjen TNI (Mar) Harry Indarto, S.E., M.M., menerima Ketua Tim Pemeriksaan Terinci Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Lalu Lip Widya Purna Praja, S.T., beserta seluruh anggota tim yang akan melaksanakan pemeriksaan atas laporan keuangan (LK) Kementerian Pertahanan dan TNI pada unit

organisasi (UO) TNI Angkatan Laut tahun 2023 di Lantamal III Jakarta bertempat di ruang rapat utama Mako Lantamal III Jakarta Jl. Gunung Sahari No. 2 Ancol, Jakarta Utara, Kamis (15/02/2024).

Danlantamal III Jakarta dalam sambutannya mengatakan bahwa tujuan dari dilaksanakannya pemeriksaan terinci atas laporan keuangan ini untuk menilai kewajaran laporan keuangan dengan kriteria pemberian opini dari kesesuaian laporan keuangan dengan Standar Akuntansi Pemerintah (SAP), kecukupan pengungkapan informasi keuangan sesuai SAP, kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan dan efektivitas Sistem Pengendalian Intern (SPI).

"Saya berharap bahwa hasil pemeriksaan terinci atas laporan keuangan ini nantinya akan dapat meningkatkan kinerja Lantamal III Jakarta di masa mendatang, sehingga kegiatan program kerja dapat tercapai sesuai sasaran yang telah ditetapkan," jelasnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Danlantamal III Jakarta menekankan, guna kelancaran kegiatan, dirinya menekankan kepada seluruh kewasgiatan dan Kepala Satuan Kerja (Kasatker) Lantamal III Jakarta terutama yang terkait untuk menyiapkan dokumen dan memberikan dukungan sepenuhnya data-data yang dibutuhkan oleh Tim BPK RI.

"Saya berharap dalam pelaksanaan kegiatan dapat tercipta suasana keterbukaan dan komunikasi dialogis sehingga diperoleh informasi serta masukan yang objektif. Dengan demikian, pada akhirnya dapat memberikan keberhasilan tugas Tim BPK RI maupun bagi peningkatan keberhasilan tugas Lantamal III Jakarta di masa mendatang," pungkas Danlantamal III. (Dispenal)